

臨時休校になったけど、頑張っってね。(8/11)

～城岳小学校の先生達からコメントです！～

1年



おやすみが のびてしまいました。

みんなにあえなくてさみしいですが、あんしんして がっこうにこれるよう、あとすこし すていほーむでがんばりましょう。きゅうこうちゅうは、うつしまるの「すたあと7 ひらがなれんしゅう(1)」までのペえじと けいさんすきるの28までを やっていきましょう。まちがいなおしもね。

2年



2年生のみなさん、元気ですか？夏休みのしゅくだいは、おわったかな？サマースキルをもうーどかくにんして、お家の人に丸をつけてもらってね。

3年



3年生のみなさん、元気ですか？

今日、みんなに会えると思っていたのに、休校になり残念です。来週また会えるのを楽しみにしています。健康カードの記入忘れないでね。

4年



4年生のみなさん、元気ですか？

夏休みの宿題は終わりましたか？

「漢字のまとめ」のプリントで漢字検定を行います。

90点以上取れるように頑張りましょう！

5年



みなさん、夏休みはいかがですか？元気に過ごしていますか？休みがのびてしまい、残念ですね!? まだ、宿題を済ませてない人は、この期間でしっかり進めておいてくださいね！あと、毎日の検温、健康観察カードの記入を忘れずに！

それでは今日のクイズです。「きれいな【玉結び】」ができない5年の先生はだれでしょう？

6年



大好きな6年生のみなさん、臨時休校になっちゃいましたね。卒業まで後、145日、その中の4日。先生達にとってはすごく大きな4日間です。みんなと会えないのは寂しいけど、だからこそ、今、できることを探していきましょう。かおり先生はルービックキューブ2×2の全面制覇。威臣先生は料理に挑戦。源太先生はストレッチ。麻子先生…。

専科



理科…あいにくの天気ですね。ハウセンカも元気がないです。皆さんは元気に過ごしてね。

音楽♪夏の高校野球ではブラスバンドの応援が聞こえなくてちょっとさみしいですが、元気に過ごしていますか？あと一週間、体調に気をつけてすごそう。

スマイル



みなさん夏休みは元気にすごせましたか。ご家族のみなさんもお変わりありませんか。のびてしまった夏休み、3密に気をつけて、有意義に再スタートしましょうね。